## **RÉPONSE À LA QUESTION ÉCRITE 2.06/23**

À propos de la visite de l'ambassadrice du Nicaragua

M. Dominique Baettig, UDC

La visite de l'ambassadrice Rosalia Concepción Bohorquez Palacios, le 10 mars dernier, s'inscrivait dans le cadre du jumelage entre Delémont et la Ville de La Trinidad au Nicaragua. Le jumelage scellé entre les deux villes en 1986 a toujours eu pour objectif principal la solidarité. Cette solidarité s'est concrétisée par les actions menées par le Groupe Nicaragua avec le soutien de la Municipalité et de la Fédération interjurassienne de coopération et de développement (FICD). De nombreux projets ont ainsi été réalisés, comme la construction ou la rénovation d'écoles, de maisons, de latrines ou encore la création d'un bibliobus. Une aide d'urgence a en outre été organisée suite au passage dévastateur de l'ouragan Mitch en 1998. En plus d'apporter une aide directe et concrète aux populations les plus pauvres, l'objectif de ce jumelage est d'aussi sensibiliser la population de Delémont aux réalités des habitants et habitantes de la Trinidad.

Depuis plus de 35 ans, le soutien à La Trinidad s'est toujours effectué indépendamment des dirigeants et des politiques de l'État nicaraguayen. En d'autres termes, le soutien perdure indépendamment des contingences et des aléas politiques de ce pays d'Amérique centrale. La rencontre avec l'ambassadrice avait uniquement pour but d'affermir les liens et la solidarité qui unissent Delémont à La Trinidad en discutant des réalisations concrètes rendues possibles par le jumelage. L'ambassadrice a du reste exprimé sa gratitude et remercié les autorités pour leur soutien.

AU NOM DU CONSEIL COMMUNAL Le président : Le chancelier :

Damien Chappuis Nicolas Guenin

Delémont, le 13 juin 2023